

## **DISA Y EL CSMC DE JAÉN HACEN SEGUIMIENTO A PACIENTES CON PROBLEMAS DE SALUD MENTAL**

En esta oportunidad llegaron hasta los caseríos de Barro Negro y el Horcón del distrito de la Coipa.

**Jaén, 09 de diciembre del 2020**

Director de la Disa Jaén, Dr. Felipe Cabellos Altamirano acompañado de la Directora del Centro de Salud Mental Comunitario de Jaén, Dra. Erika Zamora Perrín y la Psic. Pamela Honores Tagle, llegaron hasta el distrito de la Coipa, para realizar el seguimiento a dos pacientes que están atendidos por tener problemas mentales.

El trabajo consistió no solo en brindar la atención requerida, sino también el conocer como van evolucionando estos pacientes al tratamiento que se inició por parte de los profesionales del CSMC de Jaén. En los dos casos presentan problemas de esquizofrenia.

Esta enfermedad es un trastorno mental grave por el cual las personas interpretan la realidad de manera anormal. La esquizofrenia puede provocar una combinación de alucinaciones, delirios y trastornos graves en el pensamiento y el comportamiento, que afecta el funcionamiento diario y puede ser incapacitante.

Familiares de ambas personas, coincidieron en señalar que están viendo resultados muy positivos, precisando que ahora ya pueden hacer sus cosas ellos mismos y pueden compartir con los demás, por lo que agradecieron el trabajo del personal del CSMC y la Disa Jaén.

En esta visita se aprovechó para hacer entrega de un presente a la paciente mujer y una cama y colchón al paciente varón, donado por la Beneficencia de Jaén en coordinación con la Disa y el CSMC de Jaén.





